

# Une course solidaire au collège Soljenitsyne

**Aizenay** — Pendant un cours d'éducation physique et sportive, du 16 au 20 mai, les collégiens ont couru pour participer à l'achat d'une joëlette, destinée aux enfants handicapés.

05 mai 2022

## Solidarités

Tous les élèves du collège Soljenitsyne ont participé à une course solidaire pendant un cours d'éducation physique et sportive, du 16 au 20 mai. « Cette initiative solidaire a été mise en place voici deux ans. Les élèves devaient rechercher des parrains pour récolter des dons, même les plus petits. L'objectif était d'atteindre la somme de 1 038 €, soit 1 € par km », explique Paul Vincent Roggy, professeur d'éducation physique.

**« Ils ont la chance de courir »**

Dans l'enceinte du collège, les élèves ont parcouru 2 226 km. « Chaque classe notait les distances. Les élèves ont dépassé l'objectif avec entrain, sachant qu'eux, ils ont la chance de courir par rapport à des enfants handicapés. Ils ont su faire preuve d'un effort physique dans un esprit de solidarité », note le professeur.

Vendredi 20 mai, c'était la remise du chèque. Paul Vincent, à l'aide d'un chèque vierge, a demandé aux élèves comment il fallait le remplir. Le montant en chiffres et en lettres, l'ordre, la signature n'auront plus de secret pour eux.

**Raid'apte aide les enfants handicapés**

Cette année, la collecte est remise à l'association Raid'apte. Fabien Guilloteau, président de l'association, a présenté son objectif : « Nous souhaitons aider les enfants en situation de handicap à participer à des cour-



Les collégiens de Soljenitsyne sort fiens de leur action.

! PHOTO : OUEST-FRANCE

ses pédestres au milieu de personnes valides, sur du plat ou en montagne. Pour les véhiculer, seule une joëlette le permet. Il faut être deux pour la conduire, voire trois ou quatre personnes.»

Récemment, « un enfant a été emmené sur un site qu'il ne lui était impossible de découvrir. Au début, il était méfiant et peu attentif. Au bout de quelques kilomètres, il a relevé la tête, regardé le paysage et nous l'avons entendu rire aux éclats. C'était, pour nous, une grande sensation d'avoir réussi à lui apporter du bonheur. Il fallait voir aussi la satisfaction des parents, un peu craintifs au départ », raconte Antoine Guibert, membre de l'association.

La joëlette est un fauteuil muni d'une roue unique, située sous le fauteuil, et de deux brancards, permet-

tant ainsi de véhiculer la personne en situation de handicap. Son prix s'élève à près de 3 000 €.



Le chèque de 1 038 € est complété par les jeunes.

! PHOTO : OUEST-FRANCE